

VMV hilft bei der Trainersuche

Der Landesvolleyballverband M-V macht auf seiner Homepage den Mitgliedsvereinen ein neues Angebot für die Suche nach einem Trainer oder Übungsleiter. In Kooperation mit dem Trainersuchportal.de ist es ab sofort möglich, in ganz Deutschland online auf Stellensuche zu gehen. Über die VMV-Stellenbörse können Mitgliedsvereine ihr Stellengesuch einstellen. Die Anzeige bleibt sechs Wochen im Netz und kann auf Wunsch kostenlos um vier Wochen verlängert werden. Auf diesem Wege suchen bereits Vereine in Rostock, Kühlungsborn, Greifswald und Stralsund nach geeignetem Personal. Die Firma Trainersuchportal.de ist in Gundelfingen ansässig und liefert im Internet die erste Plattform speziell für Stellen im Sport.